



## Zeiterfassung – Neues BAG Urteil und die Auswirkungen für Arbeitgeber

Das Bundesarbeitsgericht hat am 13. September 2022 entschieden, dass in Deutschland für alle Arbeitnehmer die Arbeitszeiten verpflichtend zu erfassen sind. In der Praxis stellen sich jetzt Fragen, wie die Zeiterfassung zu organisieren ist? Ist mit dieser Entscheidung auch die Zeit der Vertrauensarbeitszeit vorbei? Einen ersten Überblick zu diesem aktuellem Thema gibt Ihnen unser Referent Marco Heilmann.



**Marco Heilmann**  
Rechtsanwalt  
Partner | BRL

Die Veranstaltung findet statt

am Donnerstag, den **3. November 2022, von 8:15 bis 10:00 Uhr**,  
im Übersee-Club an der Binnenalster,  
Neuer Jungfernstieg 19, 20354 Hamburg.

Vor dem Vortrag (Beginn 9:00 Uhr) möchten wir Sie zu einem gemeinsamen Frühstücksbuffet einladen. Wir freuen uns über Ihre Teilnahme. Bitte senden Sie Ihre verbindliche Zusage bis zum 31. Oktober 2022 per E-Mail an: [TaxBreakfast@BRL.de](mailto:TaxBreakfast@BRL.de).

*Informationen über diese Veranstaltung sowie zu weiteren BRL Veranstaltungen finden Sie auf unserer Website unter: [www.BRL.de/events](http://www.BRL.de/events). Das Tax & Breakfast wird unter den im November 2022 in Hamburg geltenden Corona-Vorsichtsmaßnahmen durchgeführt.*